

## GENTE DE BRANDSEN EN LA NOTICIA

### Se estrenó un film con Viviana Saccone

El jueves se estrenó «Ciudad en celo», film nacional escrito y realizado por Hernán Gaffett, que tiene en su elenco a Viviana Saccone. Es prácticamente su debut en el cine porque ella misma, esta semana ante las cámaras de Canal 13, además de reiterar su solidaridad con las demandas de Brandsen contra la basura, contó que la anterior incursión en el cine había sido tan fallida y tan incierto su lanzamiento que ella toma este estreno como su verdadero debut. Prácticamente pasó inadvertida por las salas.

«Ciudad en celo» es una comedia costumbrista ambientada en un bar porteño, con un par de tipos histéricos y un par de mujeres querendonas, con fondo de tango y criaturas melancólicas que tratan de expresar la soledad y la incertidumbre

de estos días.

¡Pobre Viviana! Viene de sufrirla lunga en «Montecristo» y cuando le ofrecen una comedia, resulta que es para pasarla mal: en la primera escena un tipo le pega una piña y nadie sabe por qué. En la segunda, otro atorrante la empuja y le roba. Y en la tercera, cuando está a punto de desquitarse con un muchacho normal, el bobo se borra, la deja en la puerta de su casa y ni siquiera, como dice ella, le pide el teléfono. No es justo. Por suerte ella saca el personaje con uñas y dientes y le bastan un par de escenas para demostrar que junto a Rissi y Betiana Blum son los únicos que imponen oficio interpretativo en medio de un elenco de escasa expresividad y gracia.



#### TRIBUNA

Brandsen, 24 de marzo del 2007

**Viviana junto al elenco (el pelado es el realizador Gaffett) y en la otra, un plano del film, con Claudio Rissi, los dos mejores actores.**

